
Fachschaftsrat Allgemeinbildende Schulen 

Homepage: fsrabs.de E-Mail: fsrabs@mailbox.tu-dresden.de 

Facebook: facebook.com/fsrabs Anschrift: Weberplatz 5, Zimmer 121, 

   01217 Dresden 

Sitzungsprotokoll der FSR-Sitzung vom 23.01.2023 

Sitzungsleitung:  Paul 

Protokoll:   Nick 

Sitzungsbeginn:  18:36 Uhr  

Sitzungsende:  21:18 Uhr  

 

Mitglied 
A 

Anwesend 
E 

Entschuldigt 
U 

unentsch. 
R 

Sitz ruht 

Amborn, Robert A    

Bock, Fabian  E   
Brähne, Robert  E   
Fellner, Paul A    
Geyer, Nick A    
Kosmehl, Erik A    
Matz, Anne Josephine A    
Matz, Domenik A    
Müller, Julian A    
Peggau, Undine A    
Schoske, Claudia A    
Semmler, Roman A    
Stitz, Stilla  E   
Thiele, Moritz A    
     

Assoziiertes Mitglied:     
Bock, Nathalie  E   
Firkert, Ludwig  E   
Haubold, Hendrik A    
Kahler, Hanna A    

Kästner, Clemens A    
Mirtschin, Laura A    
Pinsker, David A    
Rothe, Maximilian A    
Weller, Nora  E   
Wildemann, Felix  E   
  
Gäste  

Belde, Zoe  
Krause, Manja 
Schubert, Lisa  
Voita, Thomas 
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TOP 0: Formalia 

Der FSR ABS ist mit 11 von 14 anwesenden gewählten Mitgliedern 

beschlussfähig. 

 

Das Protokoll vom 16.01.2023 wurde beschlossen. 

Alle Anwesenden werden darauf hingewiesen, dass das heutige Protokoll öffentlich 

zugänglich gemacht wird. 

Die Sitzung findet in Präsenz statt. Die Sitzungseinladung hat alle rechtzeitig erreicht. 

 

 Änderungsantrag: Top 3 FZÜ wird zu TOP 2 

einstimmig angenommen   

 

Meinungsbild: Wollen wir die kommende Sitzung (30.01.) in den Weberbau 

verlegen?  

10 ja / 3 dagegen  

angenommen 

// Sitzungsleitung organisiert den Raum  

 

Meinungsbild: Können Undine und Claudia ein privates Gespräch mit Herrn Prof. Dr. 

Schorcht führen?   

Einstimmig angenommen  

// Undine schreibt E-Mail  

 

Vorstellung der Gäste  

Zoe B.  

- gewähltes Mitglied bei FSR SLK  

 - Idee: Vernetzung, u.a. für ESE  

 - will sich assoziieren lassen 

Der FSR ABS möge beschließen Zoe Belde als assoziiertes Mitglied zu wählen.  

einstimmig angenommen   
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Thomas V.  

 - wurde von Moritz auf den FSR ABS aufmerksam   

  

TOP 1: Post und Studierendenanliegen 

Post: 

- 26.01. ab 15 Uhr Neujahrsauftakt ELT (Erziehungswissenschaftliche Lehr- und 

Forschungswerkstatt) [Termine; 09.01.] 

- 2. Teachermania [Posteingang (später Termine -> Teachermania); 17.01.] 

 - Suche nach Person, die für Vernetzung offen ist // Max  

- StuRa Förderausschuss sucht Mitglieder [Entsendungen -> StuRa; 17.01.] 

 

Studierendenanliegen: 

- Modul Wissenschaftliches Arbeiten in Deutsch [Posteingang (später 

Studierendenanliegen); 18.01.] 

 - Aufnahme Kontakt Herr Dr. Dröse  

- Zoe: Änderung Studienordnung -> Anmeldung Modul -> hat die Kapazität 

überstiegen  

 - Modulaufnahme: Blockseminar für Ablegung Prüfung und Bestand  

 

TOP 2: FA FZÜ // Hanna  

- Vorstellung Finanzantrag für FZÜ  

-  Laura: Warum gibt LASUB kein Geld mehr?  

 - Hannah: Mitarbeiter nicht mehr tätig – kein Sponsoring mehr  

- SLV und GEW sollen mit uns auf FZÜ reden wegen Vernetzung 

- Manja spricht sich für Vernetzung aus // möchte eine Vernetzungsperson 

sein  

- TeilAuto- Fahrer // Max  

- neues Mitglied soll zum Einkaufen mitgehen // Claudia und Undine  

- Auf Fotos für FSR ABS kommt kleines Logo der GEW wegen Sponsoring- 

Bedingung  

 



Fachschaftsrat Allgemeinbildende Schulen 
 

 

Der FSR ABS möge die Gültigkeit des Finanzantrag der FZÜ bestimmen.   

einstimmig angenommen  

 

TOP 3: Berichte  

13.01. Finanzier*innenschulung // Domenik  

18.01. Vernetzungstreffen // Laura  

 - Studienanliegen und Studis wurden befragt -> Auswertung folgt  

18.01. Institutsrat // Moritz  

• Begrüßung und Vorstellung unsererseits 

• Beschluss des Protokolls vom 02.11. 

• Lernwerkstatt der Uni-Schule läuft (mit studentischer Unterstützung) 

Berichte: 

• Austausch aller Profs des Instituts – ständiger Austausch 

• Namensgebung des REWE-Baus wird (weiterhin) verweigert da 

Fakultäts/Institutsseitige Probleme noch nicht gelöst wurden  

• Anfrage einer BNE-Landkarte (Bildungsprojekte der TU können 

beigesteuert werden) 

• Bericht aus dem FakRat 

• (ab April neue Kanzlerin/neuer Kanzler der TU) 

• Mittelbau: Hauptthema = Fakultätsforum am 02.02. vom 15-17 Uhr im 

WEB/222 (allerdings ohne Studis[?]) 

• FSR-Bericht: neuer FSR, neue Menschen 

Verteilung Staatsexamensarbeiten 

• mehr Ablehnungen (4 Stück): thematisch woanders besser verortet, keine 

Kapazitäten, Gutachter:innen fehlen, manche sind schon für das nächste 

Semester ebenfalls ausgebucht 

• Fehlende Alternativen bei Ablehnung: Studierende müssen Studium 

verlängern (Katastrophe bei Care Arbeit, BaföG, Regelstudienzeit) 

• Überbelastung einzelner PrüferInnen, Beispiel: Frau Dietrich prüft 3-mal soviel 

wie sie müsste, Angerechnete Stunden repräsentieren nicht den 

Arbeitsaufwand für PrüferInnen (9h) 
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• Probleme: fehlende zeitliche Absprachen unter den verschiedenen 

Professuren hinsichtlich Fristen und Rückmeldungen (1), Orientierung 

abhängig von Mitarbeiter:innenzahl, wie viele Betreuungen möglich sind [?] 

(2), fehlender Überblick, wo man überall seine StEx Arbeit schreiben kann (3), 

Ungleichverteilung zwischen Professuren (fakultätsübergreifend) (4), 

unvorbereitete/uninformierte Studierende (5) 

• Problemlösungsfindung: frühere und bessere Informationen über das Stex an 

Studierende (via breite Streuung der Information über Infoblätter, Websites 

und/oder Veranstaltungen) (1), Transparenz über angefragte STEX Arbeiten -

> Bessere Verteilung zwischen den Professuren (2), Höhere Kapazitäten zur 

Prüfung von STEX Arbeiten (3) 

• Es ist die Aufgabe der PrüferInnen und des Instituts die Studierenden vor 

erhöhtem Organisationaufwand zu schützen damit diese sich auf das 

Schreiben der Arbeit konzentrieren können 

• Beratungen/Kolloquium bereits vorhanden (Grundschule) als auch FIT fürs 

STEX programm 

• Fristen wohl schon da (zwischen Deutschdidaktik und GSdidaktik), bei 

anderen gibt es allerdings keine Fristen und kein Exposé 

• Keine Themenwahl garantiert durch TU Dresden -> jedoch sehr 

wünschenswert für Studis 

• Lösungsversuch: Übersichtsgrafik für Studis auf der Homepage mit allen 

Fristen und Möglichkeiten, Kooperation mit dem FSR + Implementierung eines 

Online Tools zur Verteilung von STEX Arbeiten (Task Force unter Frau 

Dietrich und Herr Funke) 

Verschiedenes: 

• voraussichtlicher Start der neuen Lapo ab WiSe 2023/24 

• nächstes Treffen: 26.04.2023 13:15 Uhr 

 

18.01. Treffen mit Frau Hoffkamp zu Studienanliegen Mathe // Robert A.  

- internes Treffen 

- Vorschlag: Assoziation eines Musik- Studis  

- Vernetzung mit Stura von HfM -> E-Mail // Undine  
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18.01 Beirat Überschneidungsfreiheit // Moritz  

- verweist auf TOP 6: Zeitfenstermodell  

 

19.01. 2. Runde Lehramtsstudium trifft Praxis // Lisa  

- GEW mit Referendar*innen für Austausch mit Studierenden  

- Bestand halten wegen Sinnhaftigkeit und Informationen   

- Claudia: Idee -> Grundschullehrkraft mit einladen bzw. vor Ort sein  

- einzuladende Lehrkräfte sind schwer zu finden  

- Suchen Person für Kampagne mit Organisationsarbeit // Hendrik  

 

19.01. AK DigMed // Roman  

1. Begrüßung durch AK-Leitung 

2. Bezugnahme auf Themenvorschläge aus dem Meeting vom 10.11.2022 und 

Einordnung für künftige Sitzungen durch AK-Leitung 

− Abstimmung zu den 14 Themenvorschlägen 

3. Beantwortung offener Fragen aus letzter Sitzung durch AK-Leitung 

− Ist Geld vorhanden zur Anschaffung neuer Software-Tools? > mehr Austausch 

von Expertise angestrebt 

4. Input von Prof. Dr. Thomas Köhler zu "Medienkompetenzansätze für bzw. in der 

Lehrer:innenbildung", Projekte UndiMeS und VISION sowie anschließende 

Diskussion 

− UndiMeS = „Unterrichten mit digitalen Medien in Sachsen“, am CODIP, 

Verbundprojekt TUD & Leipzig 

o Entwicklung Online-Fortbildung für Lehrkräfte zu Medienkompetenz 

(schulformunabhängig) 

o Community-Arbeit 

− Fortbildung bereits auf OPAL umgesetzt (OPAL.Schule weit verbreitet bei 

Lehrkräften) 

o sehr umfangreich (150+ Mikrolerneinheiten), selbstgesteuertes Lernen, 

abwechslungsreiche Aufgaben (30+ Formate) 

o Feedback häufig durch Community (eigene Plattform, an sonstige 

social media Plattformen angelehnt, auf OPAL.Schule nicht möglich) 
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o sah zumindest echt fancy aus! 

− Gespräche u.a. mit LaSuB für Weiterführung nach Auslaufen des Projekts > 

Verankerung im Weiterbildungskatalog 

5. Input von Prof. Dr. Nadine Bergner zu "Informatischen Grundkompetenzen" und 

anschließende Diskussion 

− Welche Grundkompetenzen der Informatik braucht jede Lehrkraft, unabhängig 

von Schulform und Fach? 

− soll in die neuen Medienbildung-Module einfließen 

− drei Bereiche: vernetzte Informatiksysteme, Algorithmen, Information und 

Daten; im Kontext von Informatik, Mensch und Gesellschaft 

− noch ist Seminar optional, perspektivisch sollen Inhalte aber in Pflichtmodule 

verlagert werden 

6. Anliegen der AK-Teilnehmenden (bei Bedarf) 

− Koinova-Zöllner hat Bedenken, dass ihr die Zeit fehlt, auch noch 

Medienkompetenzen in ihre Seminare einzubauen. Außerdem fehlen ihr dazu 

die Kompetenzen. > Koordinierungsstelle bietet Workshops für Dozierende an, 

Umgang mit Technik zu lernen (online und in Präsenz), man braucht natürlich 

Zeit dazu. Sie soll sich melden. > Koinova-Zöllner: also haben Sie schon 

Erwartungen an uns Dozierende?!! > Joa, vor allem die STUDIERENDEN 

haben Erwartungen an Lehre 

7. Ausblick, nächster Termin & Verabschiedung 

− nächste Sitzung Ende April in Präsenz 

 

19.01. StuRa Sitzung // Hendrik  

Senatsbericht Ludwig, Nora 

Dezember: 

Geschlechtsneutrale Toiletten in jedem Gebäude soll umgesetzt werden 

6k neue Immatrikulationen 

Förderung Leuchtturmprojekte 

Januar:  

Diskussion zu Online-Wahlen, zwei Firmen haben sich und ihre Entwürfe vorgestellt 

➔ Zweifel: Barrierefreiheit? Gelebte Demokratie? 

Rektorin versucht Erholungsorte für Studis und Grünflächen umzusetzen 
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Solaranlagen und klimafreundliche Investitionen sollen laut Rektorin beim Bau 

berücksichtigt  

werden, aber SMI hat die Hände drüber 

 

Finanzantrag Hochschulgruppe SMD 

die SMD Dresden entsendet wieder einmal einen Mitarbeiter zu den Leitertagen in 

Haselbach in der  

Röhn 

Angenommen 

 

Wahl Jonas Frei Förderausschuss → Anerkennung HSG (kriegen dann zb Räume 

von der Uni) 

Wichtig, weil wenn kein Förderausschuss dann alles im Plenum, das wird deutlich 

länger und  

Gewählt 

 

Dresden Widersetzen  

SPD, Grüne, Linke, Herz statt Hetze sind dabei 

Angenommen 

 

Positionspapier kritMed 

Abgeändert zu: StuRa fordert kritische Auseinandersetzung mit der Benennung des 

UniKlinikums  

Angenommen  

 

Klima 

StuRa verurteilt:  

- Rodern von Wäldern und Abbau von Kohle, da nicht mit Klimazielen vereinbar 

- unangemessene Versuche der Polizei Lützerath zu räumen + geplante Räumung 

des Heibo (wohl zum Zeitpunkt der FSR-Sitzung morgen)  

- Verhandlungen NRWs mit RWE  
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Finanzantrag 

Projekt (Wochenende): eigenes programmieren von Spielen  

nicht angenommen  

 

Sonstiges 

Kommission Umwelt 26.01. 17 Uhr  

Sucht studentische Vertretung, wer Bock hat soll sich bei Ludwig melden  

Slub Drehpunkt FSR Vernetzung treffen, da geht Hendrik hin, wer Bock hat, kann 

mitkommen  

 

20.01. Treffen Studiendekanin PHF // Moritz  

- Unterrichts Modelle “Elementarisierungs modelle” - Unterschiedlich -> wirbt 

dafür mehr Einheitlichkeit zwischen den Fächern hier zu schaffen als auch 

Unterschiede für die Studierenden besser zu kommunizieren -> Bevor wir 

lernen welche Unterrichtsmodelle gut passen erstmal klären was 

Unterrichtsmodelle sind 

- viele neue Stellen (Professuren und Wi. Mitarbeit) werden extra für das 

Lehramt berufen da es da speziell extra Geld für Lehramt gibt -> an 

Studiengängen mit hohem Lehramtsanteil 

Moritz: Idee: zustehendes Geld einfordern  

- Frau Platow: bei Fakultäten mit 50% Lehrämtler -> Studiendekan*in für Lehramt  

- Robert A.: Mathe Fakultät will das beispielsweise nicht  

- Frau Platow bietet an bei Fragen zur Unistruktur (speziell PHF) gerne uns zur 

Verfügung zu stehen 

- Frau Platow prüft den Evaluationsprozess für Lehramtsveranstaltungen an der 

PHF um die (besonders in der neuen STO) Veranstaltungen zu verbessern 

und vorallem auch lehramtsbezogener zu machen 

- bei Diskriminierung von Lehrämtlern, fehlenden Seminarplätzen direkt bei 

Frau Platow melden  

- Frau Platow sagt der freiwillige Übertritt in die neue Lapo ist auch im Interesse 

der Dozierenden, sollte keinen Grund geben uns den zu verweigern und wir 

sollen da Druck machen, lediglich Prüfungsamt wehrt sich wegen “zu hoher 

Verwaltungsaufwand die alle umzubuchen” -> Schreibt dafür nochmal Frau 

Sichler an und leitet das Ergebnis an uns weiter 
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- Verbesserung der Fachdidaktiken gerne im AK SPS FD ansprechen  

- Studiengangskoordinatoren kontaktieren um sicherzustellen, dass in den 

neuen Studiengängen die Inhalte und Prüfungen auch den 

Studienordnungsbestimmungen entsprechen und deutlich von der alten 

Studienordnung unterscheiden 

- Bessere Erklärung von Prüfungsleistungen wie Aufbau einer Seminararbeit in 

Einführungskursen   

- Zeitfenstermodell -> Frau Platow empfiehlt uns dringend für das Modell mit 

den 4 Semestern zu werben 

- Bessere Kommunikation über verschiedene Unterrichtsmodelle in 

Fachdidaktiken besser zu kommunizieren  

 

Antrag auf Verlängerung der Sitzungszeit um eine Stunde  

einstimmig angenommen 

 

Studierendenanliegen // Moritz  

- Quereinsteigerin: arbeitet bereits an einer Schule (seit vier Jahren und zwei 

Jahre Vollzeit) -> Anrechnung des Block B?  

 - Anbietung der Unterstützung unsererseits // Josi und Moritz  

 

Antrag auf Unterbrechung der Sitzungszeit bis 20:05 Uhr   

einstimmig angenommen  

 

TOP 4: Entsendungen  

Vertrauensperson  

- nächste Woche (30.01.) 

- Roman, Robert B., Undine, Nathalie sind kandidierend und einverstanden, Max 

lehnt Kandidatur ab  

 

AG MTC- Verfahren bei Prüfungen  

- Teilnahme möglich und wünschenswert?  
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ZLSB// Laura  

Laura gibt Kontaktperson zu ZLSB an Nathalie in beiderseitigen Einverständnis ab 

(ohne Gegenstimmen zur Kenntnis genommen)  

TOP 5: Beteiligung  

- Dass Moritz letzte Woche am Ende so viel übernommen hat, sollte nicht sein 

(besonders keine Überschneidungen) 

- sollte in unserem Interesse sein, dafür Lösungen zu finden, da wir sonst 3- 4 

Menschen sehr stark auslasten und viel Wissen auf diesen konzentrieren 

 

- es wird niemand dazu gezwungen, aber zumindest von den gewählten Mitgliedern 

ist ein gewisses Maß an Beteiligung zu erwarten 

- Vielleicht auch diskussionswürdig: Müssen wir unbedingt alle Termine 

wahrnehmen, die anfallen? (Verweis auf doch recht lange Terminliste aus dem 

letzten Protokoll) 

- Undine: bei keiner Zeit, in Ordnung, wenn keiner geht, aber gewählte Mitglieder 

haben Verpflichtung mit Wahl eingegangen – also geht auch diesen nach  

- Moritz: möchte sich mehr für das Studium einsetzen und fragt nach, ob FSR 

dagegen wäre – in Betrachtung auch Redezeit und Berichte  

- Paul: setz dir Grenzen und soll nicht allein arbeiten  

- Undine: Vorsicht vor Burn- Out etc.  

- Laura: vor allem fraglich eine FSR externe Person zu Gesprächen zu senden  

 

TOP 6: Zeitfenstermodell // Moritz 

- Schaffung einer Überschneidungsfreiheit im Studium  

- Überschneidung nur in erster und letzter Blockstunde  

- für Informationen in Protokoll schauen  

- Frage: Wie steht FSR ABS zu diesem Modell?  

 - Meinung per E-Mail senden -> Einarbeitung möglich?  

- Gedanke zur Einführung: mit neuer LAPO und für vier Semester 

- Was können wir machen?  

 - Gespräch und Feedback mit Herr Kreuzer  

 - Gespräche mit Frau Jahn zur Entstehung der Raum und Unterrichtsplanung  
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 - Gespräch mit Herrn Gehrmann (Leiter)  

 - Gespräche und Vernetzung mit anderen FSRen (Werbung für das Modell)  

 - Feedback an die Leitung des Beirats  

- Herr Prof. Dr. Kobel: Alle Fakultätsräte sollen positiv abstimmen -> zu FSRen 

gehen – zusammen zu Herr Gehrmann  

Paul: nochmal aufgreifen für nächste Sitzung?  

Moritz: Meinung: Einführung ersten vier Semester, neue LAPO und 

jahreszeitenweise  

 

Meinungsbild: Wird die vorliegende Meinung eine Abstimmung erhalten?   

4 ja / 3 nein 

angenommen 

  

Der FSR ABS möge beschließen, die Meinung und die Verfahrensweise für das 

Zeitfenstermodell für die ersten vier Semester, für die neue LAPO und 

jahreszeitenweise geltend zu unterstützen.   

einstimmig angenommen   

 

- weiteres eigenes Verfahren:  

Claudia: Feedback mit Leiter Beirats 

Undine: Vernetzung mit SLK wegen neuer Assoziation und FSRen allgemein 

Moritz: Gespräch mit Herr Kreuzer   

 

TOP 7: AK SPS Vorbereitung // Moritz  

- Mittwoch (25.01.) Sitzung -> Ersatzfindung // Moritz +  

- neue Leitung von Frau Kranz  

- läuft unter Projekt „Silber“  

- Ansprache: Anforderungen an Praktikum  

 - „tägliche Präsenzpflicht“ und „kontinuierliche/ tägliche Präsenz“  

 - ist nicht dem Alltag einer Lehrkraft spiegelnd  

 - durch Arbeitsleistung (wie viele Stunden für welche Aufgabe)  
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Antrag auf Verlängerung der Sitzungszeit um eine Stunde   

einstimmig angenommen   

 

Paul: mehr als eine Person soll für Block A und B zuständig sein 

 - keine Kontaktaufnahme mit Herr Gerhardt während seiner Urlaubszeit 

- Vorstellung: - 15 Tage in 4 Wochen Anwesenheitspflicht bzw. 70h Präsenz    

   - bessere und kohärente Informationsmaterialien  

- bessere Einweisung der Praktikumsschulen, Mentor*innen, 

Fachleiter*innen  

 

Meinungsbild: Ist eine Ansprache im Arbeitskreis SPS Vorbereitung in Ordnung?  

einstimmig angenommen  

 

TOP 8: Termine  

24.01.2023 Erik Geburtstag 

24.01. Vernetzungstreffen Nachhaltigkeit  

24.01. Spieleabend  

25.01. Fakultätsrat  

25.01. AK SPS  

25.01. Bereichsrat GSW  

26.01. Kommission Umwelt (17:00 Uhr)  

26.01. Neujahrsauftakt ELT 

26.01. SLK Treffen Studienordnung Englisch  

02.02. StuRa Sitzung  

02.02. WiRa Sitzung (15- 17 Uhr im BZW ASG04)  

02.02. FAK Forum  

04.02. FZÜ  

23.02. Stako Vorbereitung mit Herr Gehrmann  
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TOP 9: Sonstiges 

13.12. großer Tag in Dresden für politisches Engagement in der Stadt- Wollen wir die 

Sitzung verschieben oder ausfallen lassen, um auch selbst teilnehmen zu können? 

 

Max: Vorschlag nächste Sitzung: Besprechung der Termine in der Vorlesungsfreien 

Zeit (14- tägig) sowie mit 06.02. beginnend  

 

Moritz: konstantes aufrechthalten des Kontaktes mit Herr Gehrmann 

 

Josi: Sprechstunde mit Studentin: Studiengangswechsel Oberschule 

 - Wechsel nur zum Wintersemester? 
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TOP 10: Nächste Sitzung 

Nächster Sitzungstermin:  30.01.2023 

Nächste Sitzungsleitung:  Paul 

Nächstes Protokoll:   XXX 

TOP-Vorschläge:   --- 

 

 

Bestätigung des Protokolls 

 

__________________ _______________________ ____________________ 

Datum, Ort   Sitzungsleitung   Protokollant:in 


